
 (第９期) 第８回まつもと子ども未来委員会の報告  

 

１０月８日（日）に勤労者
きんろうしゃ

福祉
ふ く し

センターでまつもと子ども未来委員会を行いました。 

この日は、２２人の委員と大学生サポーター３人が参加しました。 

 

１ 「松本子どもの権利の日」市民フォーラムについて 

市民フォーラムでは、子どもたちが司会と大会宣言の読み上げを行っています。毎年、

松本市ジュニア・リーダー会と順番で担当していて、今年は大会宣言の読み上げ（１人）

が未来委員会の担当となります。また、子どもの権利に関するパネルディスカッション

も行われることから、そちらへの参加（３人）もあわせて依頼しました。 

中高生を対象に立候補を募り、次回の委員会で決定することになりました。 

 

２ 活動テーマに関する話し合い、市への提言資料の作成 

活動テーマのグループごとに市への提言に向けて話し合いを行いました。 

①テーマに興味を持った理由、②松本市の現状・取り組み、③松本市の課題、④市への

提言について、グループで話し合い、パソコンを使ってパワーポイントの作成にとりか

かりました。 

提言資料の完成までには、まだまだ時間がかかりそうな様子ですが、みんなで協力し

てまとめていきましょう。 

 

 


